

Mission luxembourgeoise au Moyen-Orient

Dernière étape au Liban

La dernière étape de leur tournée dans la région du Moyen-Orient a amené S.A.R. le Grand-Duc héritier et le ministre des Finances Luc Frieden (CSV) au Liban où ils ont été reçus par le président de la République, Michel Sleiman, renseigne un communiqué de presse du Ministère des Finances. L'entrevue aurait porté sur les développements politiques et économiques au Liban et dans la région. En marge de cet entretien, Luc Frieden aurait également pu rencontrer la ministre des Finances, Raya El Hassan, pour un échange de vues sur la coopération économique et financière entre le Luxembourg et le Liban. <